

ZUTATEN / INGREDIENTS:

D | L-Arginin Hydrochlorid, Kapselhülle: Gelatine
E | L-Arginine hydrochloride, Capsule shell: Gelatine

NÄHRWERTANGABEN / NUTRITIONAL INFORMATION:



pro per	1 Kapsel 1 capsule	6 Kapseln 6 capsules
L-Arginin / L-Arginine HCL	750 mg	4.500 mg
Energie / Energy	10 kJ / 2 kcal	62 kJ / 12 kcal
Fett / Fat	0 g	0 g
davon: gesättigte Fettsäuren / thereof: fatty acids	0 g	0 g
Kohlenhydrate / Carbohydrates	0 g	0 g
Zucker / Sugar	0 g	0 g
Eiweiß / Protein	0 g	0 g
Salz / Salt	< 0,01 g	< 0,01 g

INHALT/CONTENT:

316 g = 360 Kapseln / Capsules e

Vertrieb / Distributed by:

Vitamaze GmbH · Heiligenbergstr. 17 · D-69121 Heidelberg

Hotline: 0800 91 91 992 · www.vitamaze.shop ·  

360
KAPSELN



3-MONATSKUR

VERZEHREMPFEHLUNG / RECOMMENDATION:

D | Erwachsenen wird empfohlen täglich 2x2 Kapseln mit jeweils 1-2 Gläsern Wasser (300-400 ml) zu verzehren. Bei intensiven Anstrengungen können temporär bis zu 3x2 Kapseln pro Tag eingenommen werden. Die tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung und gesunde Lebensweise verwendet werden. Nicht für Kinder und Jugendliche geeignet.

E | Adults are recommended to take 2x2 capsules daily with 1-2 glasses of water (300-400 mls). For intense training we recommend up to 3x2 capsules per day. The daily dose should not be exceeded. You should not take dietary supplements as a substitute for a varied balanced diet or a healthy lifestyle. Not suitable for children and minors.

HINWEISE / DIRECTION:

D | **WARNUNG:** Bei Verbrauchern mit Schluckbeschwerden oder bei unzureichender Flüssigkeitszufuhr besteht Erstickenungsgefahr. Während Schwangerschafts- und Stillzeit sollte generell vor dem Verzehr von Nahrungsergänzungsmitteln der Arzt konsultiert werden.

E | **WARNING:** consumers who have difficulties swallowing or do not drink enough water may risk suffocation. During pregnancy and lactation a doctor should be consulted before taking dietary supplements.

D | Produkt lichtgeschützt, verschlossen und außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Vor Hitze schützen und trocken lagern. Dose nach Entnahme gut verschließen. **Mindestens haltbar bis Ende:** siehe Dosenboden. Losnummer: siehe Dosenboden.

E | Keep product protected from light, closed and out of reach of children. Keep away from heat and store in a cold dry place. Close box well after removal. **Best before end:** see bottom. Lot number: see bottom.



X000EHYV1B
L-Arginin 4500, Dauerverwendung
Neu

PZN 12580534
GTIN 04260435480006